

Semana mundial

Concientizan sobre el uso adecuado de los antimicrobianos

Entre el 18 al 24 de noviembre, en el mundo entero se conmemorará “La Semana Mundial de la Concientización sobre la Resistencia a los Antimicrobianos”. Se trata de una campaña global tendiente a aumentar la concientización y comprensión sobre la resistencia a los antimicrobianos, y a promover -a través de información y educación- la aparición y propagación de infecciones resistentes a los medicamentos.

Para el químico farmacéutico del Servicio de Salud Magallanes, Jaime Latapiat, es importante que la comunidad sepa qué son los antimicrobianos: “De acuerdo a la Organización Mundial de la Salud (OMS), se entiende como antimicrobianos los medicamentos que se utilizan para prevenir y tratar infecciones en los seres humanos, los animales y las plantas,

hablamos de antibióticos, antiviricos, antifúngicos y antiparasitarios, por lo que la resistencia a los mismos se define como la capacidad evolutiva que tienen los microorganismos (bacterias, virus, hongos) para adaptarse a los fármacos utilizados, lo cual dificulta el tratamiento de enfermedades infecciosas. Este fenómeno ocurre de manera natural, pero se acelera por el mal uso y abuso de antimicrobianos tanto en seres humanos como en animales”, indicó el profesional.

Consignar que la OMS ha declarado que la resistencia a los antimicrobianos es una de las diez principales amenazas de salud pública a las que se enfrenta la humanidad, ya que su uso indebido y excesivo es el principal factor que determina la aparición de patógenos farmacorresistentes.